

Besuch des Ludwigsburger Schlosses

Am 20. April 23 haben wir (Klasse 8c + 8b der Realschule Ditzingen) einen Ausflug in das Residenzschloss nach Ludwigsburg gemacht.

Das Schloss ist wirklich sehr groß und prächtig!



Wir wurden von einer Frau durch das Schloss geführt. Sie erklärte uns, wann das Schloss gebaut wurde und wie Herzog Eberhard Ludwig von Württemberg gewohnt hatte.

Es ist von innen fast noch größer als von außen. In dem Schloss ist es auch sehr schön. Vieles war bemalt und es gab fast in jedem Raum Kronleuchter.

Das Highlight der Führung war das Schlosstheater, alles ist aus Holz und es ist heute eines der ältesten erhaltenen Schlosstheater in ganz Europa.

Die Malereien waren alle von Hand gemacht und die Führerin hat uns eine Menge darüber erzählt.

Auf die Frage: „Gibt es hier Sachen aus purem Gold?“, antwortete sie: „Die Geschichte ist hier das Teure“, damit hat sie auch Recht, denn sie hat uns viel Interessantes erzählt. Es war also wirklich spannend. Jeder muss das mal gesehen haben!

Anna Gartner